
平成 27 年度 伊勢地域公共交通会議 
第 1 回 議事要旨 

 

 開催概要 

 

日時：平成２７年６月８日（月）15:30～ 

場所：伊勢市役所 東庁舎 4－2 会議室 

出席者：全１１名 

学識経験者    １名（四日市大学教授） 

市民代表     ３名  

 一般乗合旅客自動車運送事業者 

       １名（三重交通伊勢営業所所長） 

一般旅客自動車運送事業者 

１名（三重県タクシー協会伊勢支部長代理） 

一般旅客自動車運送事業者の事業用自動車運転者が組織する団体  

１名（三交伊勢志摩交通労働組合 執行委員長） 

 中部運輸局三重運輸支局 

       １名（首席運輸企画専門官代理） 

三重県伊勢警察署 １名（交通官） 

 伊勢市      ２名（市長・都市整備部長） 

 事務局      ４名（伊勢市都市整備部交通政策課） 

 

 議事内容 

 平成２６年度事業報告及び収支決算について 

 

事務局より、平成２６年度事業報告及び収支決算について、資料を用いて説明。 

監事から、収支決算について監査を行った結果、収支ともに正確に執行されている旨報告があった。 

事務局からの提案事項に関して承認をいただいた。 

 

 平成２７年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 

 

事務局より、平成２７年度事業計画（案）及び収支予算（案）について、資料を用いて説明。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ラッピングコンテストについて、伊勢市の風景のひとつとして、和むデザインが望ましい。

審査員はそのあたりに配慮して審査してほしい。作品テーマの「街」は繁華街のイメージ。

ひらがなにするなどしてはどうか。また、個人だけでなく、チームで応募できるようにして

はどうか。（市民代表） 

おかげバスラッピングコンテストの審査員は、伊勢地域公共交通会議の一般乗合旅客自動車

運送事業者代表及び中部運輸局三重運輸支局代表の委員と、伊勢神宮奉納全国花火大会の審

査委員でデザイン関係の仕事をしている方の 3 名としたい。（事務局） 



 

 

⇒ラッピングのフィルムの耐用年数は 3年であるが、フィルムの状況をみながら 5年程度使用

できないかと考えている。（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒募集期間は 8月末までとし、テーマは再検討する。グループでの応募の可否は小・中学校等へ

照会のうえ決定することとし、事務局へ一任された。 

 

 

 

 

 

 

事務局からの提案事項に関して承認をいただいた。 

 

 生活交通ネットワーク計画の平成２８年度認定申請について 

事務局より、生活交通ネットワーク計画の平成２８年度認定申請について、資料を用いて説明。 

事務局からの提案事項に関して承認をいただいた。 

 

 平成２８年度の運行に向けた検討について 

事務局より、平成２８年度の運行に向けた検討について、資料を用いて説明。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局からの提案事項に関して承認をいただいた。 

丘の上にある団地で高齢化が進んでいるところが何ヶ所かある。付近で路線バスが運行さ

れているが、団地内での住居の位置によっては、高齢者がバス停まで歩いていくのが難しい

という場合も考えられる。解決方法としてどういったことが考えられるか、研究テーマのひ

とつとして取り上げていく必要がある。（市民代表） 

作品テーマは伊勢市の“まち”にマッチするデザインといったニュアンスを入れてはどうか。

（学識経験者） 

乗り方教室は主に小学校で行うとのことであるが、まつりでブース出展等のイベントとして

呼ぶことはできないか。（市民代表） 

即答は難しい。伊勢市と相談の上検討したい。（一般乗合旅客自動車運送事業者） 

地方創生の戦略を市も策定するが、そのなかで通院や買い物などの生活課題をどうするか

ということもテーマのひとつとして想定される。タクシー券での代替など様々な手法が考え

られるので、地域との話し合いで少しずつ進めていくこととなる。総合時刻表については、

おかげバスのバス停がある医療機関やショッピングセンターに広告掲載をお願いできない

か。（学識経験者） 

夏休みにも考えてほしいので、募集期間を 8月末までとしてはどうか。伊勢まつりでは 

ラッピングは間に合わなくても、デザインの表彰をすればよいのでないか。（市民代表） 

作品テーマの「私の」を削除してはどうか。（市民代表） 

バスがラッピングをして運行する期間はどの程度か。（会長） 


